



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par Flaash.ai

Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>C-2633</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice - cimiez : cette ravissante maison jumelée de 80m<sup>2</sup>, offrant 4 pièces dont 3 chambres et un bureau, vous séduira par son charme et sa fonctionnalité. Son séjour avec cuisine ouverte donnant sur le jardin et sa grande terrasse constitue un espace de VI convivial et chaleureux. Vous apprécierez également la vue imprenable sur la colline environnante et même un aperçu mer depuis certaines pièces. De plus, un espace supplémentaire transformable en grande buanderie répond à tous vos besoins quotidiens. Sur deux niveaux, la maison dispose d'une salle d'eau et d'un wc, ainsi que d'une cave et de ...

*Nice - cimiez: this lovely 80m<sup>2</sup> semi-detached house, offering 4 rooms including 3 bedrooms, will seduce you with its charm and functionality. Its living room with open kitchen overlooking the garden and its large terrace constitutes a friendly and warm living space. You will also appreciate the breathtaking view of the surrounding hill and even a glimpse of the sea from certain rooms. In addition, an additional space convertible into a large laundry room meets all your daily needs. On two levels, the house has a bathroom and a toilet, as well as a cellar and two closed garages. Great ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

